

Bonsoir,

Nous sommes bien arrivés au centre de Saint-Pair. Dans la matinée, nous avons visité le centre et parlé des règles de vie. Nous sommes aussi allés sur le front de mer pour observer le paysage : nous avons situé Granville, son phare et « le loup » qui est la balise qui sert à prévenir les bateaux quand il y a de gros rochers.

Puis, nous sommes allés manger : chacun a apprécié le repas composé de tomates/fêta, Bœuf /carottes et d'un kiwi.

Après une bonne récréation, est venu le temps de la randonnée du Havre du Thar : l'occasion pour nous d'apprendre beaucoup de lexique (obione, oyat, théba, panicaut...) et de comprendre la constitution d'une dune.

Comme vous devez l'imaginer, nous sommes tous très heureux, un peu excités mais c'est normal !

Nous allons apprendre plein de choses cette semaine !

